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! ! ! !中国能否申请主办 !"!#年世界杯
赛将于下月见分晓。国际足联主席因凡
蒂诺!见图"昨天表示，国际足联理事会
$%月将确定 !"!#年世界杯参赛队伍数
目，以及哪些大洲可以申办。对于参赛队
伍，因凡蒂诺再次强调，希望扩军至 &%队。
国际足联以往惯例是，一个大洲不

能连续主办两届世界杯。由于卡塔尔将
主办 !%!!年世界杯，亚洲国家（地区）因

此将无法申办 !%!#年世界杯。不过因凡
蒂诺昨天在出席欧洲足球俱乐部一次会
议上表示：“对于哪些大洲可以申办
!%!#年世界杯，一切还都未确定。”按照
各大洲轮流主办世界杯的惯例，!%!#年
世界杯最有希望在中北美洲进行，该地
区上次主办世界杯还是在 $''&年的美
国世界杯，当时参赛队还是 !&支。
因凡蒂诺说，国际足联将鼓励多国

（地区）联办世界杯，“世界杯已超出体育
赛事的范畴，成为全世界一大社会性事
件。”这意味着如果 !%!#年世界杯在中
北美洲进行，不排除加拿大、美国、墨西
哥联办的可能性。以前，中北美洲只有美
国与墨西哥主办过世界杯。对于联办世
界杯，曾长期担任欧足联秘书长的因凡
蒂诺特意举了 !%!%年欧锦赛将在欧洲
$(个国家（地区）举行的例子，“对于如
何联办，国际足联没有任何限制，只要有
益于足球运动发展。”
因凡蒂诺在今年 !月竞选国际足联

主席时曾建议，!%!#年世界杯扩军至 &%

队，他昨天重申这一观点。对此，他强调
了今年欧锦赛从 $#队扩军至 !&队的益
处，扩军后更多国家球迷感受了欧锦赛
的激情。一旦 !%!#年世界杯扩军成功，
亚洲肯定将增加参赛名额分配。
对于 !%!#年世界杯参赛队数目、申

办大洲，国际足联理事会将于下月 $(日
至 $&日开会确定，这也是因凡蒂诺主持
国际足联理事会首次会议。!%!#年世界
杯东道主将于 !%!%年确定。

本报记者 黄永顺

! ! ! !本报讯（记者 王志灵）上海市第二届市
民运动会《健身总动员》赛事组委会昨天召开
新闻发布会，宣布将在参赛者中挑选出阳光、
正能量、励志的全能健身偶像，优胜者还将获
得价值百万的健身改造计划。
上海市第二届市民运动会《健身总动员》

是国内首个健身选秀活动，分社会组和社区
组两个渠道报名参与。在已经结束的社会组
比赛中，数百名选手参加了 )公里夜跑、翻轮
胎、跳箱等项目的比赛，已产生了 *!名晋级
决赛阶段比赛的选手。定于本月 +"日开始的
社区组比赛将产生 !"个晋级名额，并与社会
组出线选手一起进行决赛阶段的角逐。

! ! ! !本报讯 （首席记者 华心怡）'月 +'日
至 !)日，!"+#世界斯诺克上海大师赛将在
上海体育馆举行。组委会昨日确认，火箭奥沙
利文将领衔世界前十六选手悉数参赛。
世界斯诺克上海大师赛今年进入到第十

个年头，迎来十年大庆典。过去九年匠心独具
的打造、九年九个冠军的轨迹，上海大师赛获
得了世界台联的高度认可，连向来由着性子
选择性参赛的奥沙利文今年都欣然前来。他
告诉组委会：“上海就是我新赛季的起点。”此
外，塞尔比、希金斯、丁俊晖、特鲁姆普……都
已将目光瞄准了这里。
从对阵上看，今年的大师赛从第一天就

进入沸点，丁俊晖、希金斯首日登场，而次日
奥沙利文的首战，将极有可能遭遇外卡轮突

围而出的本土名将梁文博。此外，卫冕冠军凯
伦·威尔逊、世界第一塞尔比也将在第二个比
赛日先后亮相。

今年大师赛票价依旧保持亲民风格，内
场票只需百元即可享受前排观赛，超近距离
感受绅士运动魅力；而购买决赛 ,-.票还能
出席大师赛闭幕晚宴、和冠亚军选手零距离
接触、独享十周年豪华礼包。为了回馈球迷十
年以来一如既往的支持，组委会今年更推出
重磅福利：凡购买双数张/套0门票，无论普通
票还是 ,-.票，一律享受八折优惠，购买 !套
全程套票还能在原折扣的基础上再打八折。
抢票热线：%!$1#&!#)#*2 购票网站：3334
56789:5749;<；售票地址：徐汇区漕溪北路零陵
路路口东亚票务中心。

! ! ! !本报讯（记者 张建东）第 !+届三星车
险杯世界围棋大师赛（(!强）本赛昨天在韩
国高阳市开战。柯洁、李世石、伊田笃史等中
韩日名将首轮告捷。

本届三星杯 (!强中，中国棋手占据 !"

席，优势明显。东道主韩国队由于在预选赛中
大失水准，最终仅有 2名选手进入了 (!强。
此次三星杯第一阶段比赛，(!名选手被分成
2个小组进行双败淘汰赛，2个小组的前二名
进入十六强战。
昨天是三星杯小组赛第一轮比赛。韩国队

表现不错，在五盘中韩对决中，取得 (胜 !负。
此外，韩国棋手还取得两盘韩日对抗的胜利。
韩国名将李世石轻取欧洲选手。不过，韩国“第
一人”朴廷桓负于中国檀啸，被打入败者组。

中国柯洁战胜女将芮乃伟，首战告捷。日
本棋手伊田笃史战胜中国女将鲁佳，为日本
队赢得一盘胜利。
今天三星杯 (!强小组赛进入第二轮。中

国棋手已经锁定了 =组和 >组的两个出线
名额。在 ?、@、A、B、C等五个组中，首战获胜
的五对棋手今天上演中韩大战。D组韩日棋
手进行对决。首战失利的 $#名棋手今天捉对
厮杀，再败将遭淘汰。
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! ! ! !在刚刚落幕的里约奥运会上，林丹与李
宗伟的巅峰对决让观众大呼过瘾。那么，林
丹还会继续征战下届奥运会吗？昨天在南京
出席一项羽毛球赛事启动仪式时，林丹表
示，“还没有想那么远，但一切都没有结束，
还会继续努力”。

林丹下月将年满 ((岁，打完里约奥运
会，他如何规划未来是众多球迷关注的焦
点。昨天下午，当被问及这一话题时，林丹表
示，运动员在准备奥运会时花了很多精力，
奥运会赛场上不管成绩如何，其实都消耗了

相当多的精力。“对于我来讲，奥运会结束后
还是希望有一定时间的调整，能把下一段计
划做得更细一些。”林丹说。至于是否会征战
下一届东京奥运会，林丹表示，自己还没有
想那么远。
里约奥运会后，林丹的老对手李宗伟表

示要继续打下去。对此林丹认为，马来西亚
羽毛球后备人才并没有那么突出，所以李宗
伟继续打下去顺理成章，而对于他来说，要
继续打，得拿出更好的竞技状态，毕竟中国
队人才多。不过，林丹也表示，作为一个职业

运动员，他更希望能够打出自己的状态，而
不是拿多少金牌。
李宗伟最近接受马来西亚媒体采访，话

题也离不开林丹。两人场上是对手，场下是
朋友，不会因为里约奥运会结束而画上句
号。里约林李大战前，林丹曾表示相遇是两
个人的约定，而奥运会结束后两人都没有宣
布退役，也像约定好的一样。当有记者问：
“奥运金牌和打败林丹，哪一个更有成就感”
时，李宗伟稍作思考后回答道：“打败林
丹。” 本报记者 黄永顺

林李不言退 都称要努力


